
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 

26.11.2018 

 

Anwesende und Gäste: Nina, Arndt, Patrick, Ernst, Simon T., Simon F., Fabian, Anna R., 

Lena, Indre, Vera, Daniel, Malte, Thomas, Lukas, Nils, Esther, Hannah, Francisca, 

Helene, Sebastian, Lars (Gast) 

Protokoll: Simon F. 

Beginn: 19:30  Ende: 21:00 

 

TOP 0 

• Bestimmung der Redeleitung 

o Nina 

• FS-Dienst 

o 28.11.2018: Arndt, Vera 

o 03.12.2018: Thomas, Francisca 

• Kommentare und Stänkereien 

o Wir sollten öfter zu Einweihungsparties eingeladen werden, The Ash und 

L’Osteria waren toll. 

o Steckbriefe bitte bis zum 3. 12. 23:00 fertig haben. 

o Alle, die nicht im Sciebo sind oder eine FSC-Mail haben, sollen sich kümmern. 

o Nina hat nächste Woche Geburtstag und gibt jedem einen Shot aus. 

• Berichte 

o Entfällt. 

• Post und Protokolle 

o Plakate und eine Telefonrechnung. 

o Eine Fernbedienung und USB-Hubs. 

o VV-Protokoll wurde beschlossen, alle anderen mit Änderungen beschlossen. 

• Finanzen 

o Angebot für einen Akkuschrauber, 107 €. 

▪ Angenommen (21/0/2). 



o Antrag auf SodaStream für 79 €. 

▪ Neues Angebot: 50 €. 

▪ Stößt auf Ablehnung, zurückgezogen 

 

o Arndt beantragt 150 € für die Weihnachtsfeier. 

▪ Angenommen (21/0/2). 

• To-Do und Aufgaben 

o T-Shirts: Fabian. 

o CompChem: Pit! 

o Kacheln: Lars. 

o Bildschirm entsorgen: Irgendwer. 

o Flagge zurückholen: Irgendwer. 

o Einkaufsliste: Bürostuhl, Archivlampe (oder Taschenlanpe), irgendwas für vors 

Archiv, Batterien 

• Wanderpokal 

o Entfällt. 

TOP 1: Soft Matter Übung 
• Nicht mehr bei Möller, sondern bei Emmenegger. 

• Konzeptioniert als Sprechstunde im DWI, zu der Zeit ist die Tür aber schon verschlossen. 

• Angesetzt auf 2 h Arbeitszeit, effektiv aber wesentlich aufwändiger. 

• Es bestehen Bedenken, dass die Übungsinhalte entgegen der Vorgaben klausrrelevant sind. 

• Niklas schreibt eine Mail 

TOP 2: ACA Neuregelung 
• Konzept der neuen Praktikumsordnung als Diskussionsbasis erhalten. 

o Nur eine Wiederholungsmöglichkeit für ein Vorgespräch, findet beim Praktikumsleiter 

statt. Rechtlich fraglich bezüglich des Lehrauftrags. 

o Nur eine Protokollkorrektur möglich, dafür sollen die Protokolle kürzer ausfallen (~ 10 

Seiten plus Abbildungen). 

o Bonuspunkte für die Klausur werden abgeschafft. 

o Statt Stöbersilikaten soll Kupferoxid hergestellt werden, ein neuer Farbstoffversuch 

wird eingeführt. 

• Klärungsbedarf und Vorschläge: 

o Was sind „gravierende Fehler.“ 



o Wäre einiges nicht als weiche Änderung (andere Ansprüche stellen) möglich. 

o Was genau spricht gegen Bonuspunkte. 

o Versuchsvorschriften für die geplanten Versuche wären schön vorab zu sehen. 

o Besser ein Richtwert statt einer Grenze für die Protokolllänge. 

o Protokollfristen offiziell verankern. 

o Vorgespräche schon vor der Versuchszeit ermöglichen. 

o Lockerung der Drei-Tage-Blöcke. 

• Wird noch mal persönlich mit den Zuständigen besprochen. Thomas und noch jemand. 

TOP 3: ACF Probleme 
• Fälle, dass Studierende der ersten beiden Semestergruppen bei äußerst zuverlässigen Versuchen 

durchgefallen sind, häufen sich, einige der Betroffenen haben sich an uns gewandt. 

• Die Situation wird in Semestergruppe 3 beobachtet und gegebenenfalls ein Gespräch mit Dr. 

Hoffmann gesucht. 

• Gerüchten zufolge ist die für dodecylaminstabilisierte Goldpartikel verwendete 

Versuchsvorschrift auf kleinere Partikel ausgelegt, als gefordert werden. 

• Eine Lösung innerhalb dieses Semesters wirkt unwahrscheinlich, der Fokus sollte auch auf einer 

langfristigen Lösung liegen. 

TOP 4: Corporate Design 
• Situation gestaltet sich weiterhin kompliziert. 

• Noch keine Einigung. 


